

## Reine et Roi d'un soir, à la Maison Praxède-LaRue

Rassemblés à la Maison Praxède-LaRue, le mercredi 9 janvier, à l'occasion de l'échange de vœux pour la Nouvelle Année, une quarantaine de membres de la Société d'histoire de Saint-Augustin-de-Desmaures ont bravé le mauvais temps et ont couronné une Reine et un Roi, le temps d'une soirée. Après les vœux du président de la Société d'histoire, M. Bertrand Juneau et ceux du maire de la Ville, M. Marcel Corriveau, les invités ont eu droit à un rappel de l'origine de la galette des Rois et de la traditionnelle fève qui permet de désigner la Reine et le Roi. Nous y avons appris qu'il existait des fabophiles, soit des personnes collectionnant les fèves qui désignent aujourd'hui tous les petits objets, souvent en porcelaine, remplaçant la fève et le pois d'autrefois.

N'échappant pas à la tradition, la soirée a couronné sa Reine et son Roi, cette fois-ci par tirage au sort : Mme Louise Côté et M. Carol Labrecque qui se sont vus remettre chacun un cadeau « royal », le beau livre de Geneviève Auger et de Gilles Matte, « *Les Carnets du Chemin du Roy* ».



Légende de la photo : De gauche à droite : Bertrand Juneau, président de la Société d'histoire, Carol Labrecque, Roi de la soirée, Louise Côté, Reine de la soirée, Marie-Josée Tremblay, conjointe du maire, Marcel Corriveau, maire de la Ville.

Photo : SHSAD